

Buenos días



Lunes, 29 de octubre de 2010

Mañana es san Andrés

Esta semana estamos de suerte. Mañana celebramos la fiesta del apóstol san Andrés (*el patrono de Villava*) y el viernes la de san Francisco Javier (*patrono de Navarra*). Y... como toda fiesta que se merece NO HAY COLEGIO.

Pero... ¿ya sabemos quién fue este señor, cuándo vivió y qué hizo? (*Podemos dejar un tiempo para que los chavales digan lo que sepan de san Andrés*)

Siempre hay que saber por qué hacemos las cosas. Si queremos vivir más intensamente una fiesta, lo primero que hay que hacer es saber el motivo por el que la hacemos. Aquí te presento unos pequeños apuntes biográficos de san Andrés.

San Andrés es fue uno de los discípulos de Jesús. Fue el hermano pequeño de Simón Pedro (*aquel al que Jesús le dijo: "Tú eres Pedro y sobre esta piedra edificaré mi iglesia"*).

La tradición nos cuenta que desde muy joven fue una persona con unas ganas inmensas por mejorar el mundo. Así, durante un tiempo, Andrés fue discípulo de Juan el Bautista. Con el tiempo pasó a ser discípulo de Jesús.

Después de que Jesús resucitara, se convirtió en una persona que "*gastó su vida*" anunciando el nombre de Jesús y ayudando a la gente. Cuentan que predicó muchos años en Grecia. La tradición nos dice que incluso llegó a Rusia y a Escocia. ¿A que no sabías que, aparte de ser patrono de Villava, también lo es de Rusia y Escocia? Pues ahora ya lo sabes.

Como muchos de los primeros cristianos, san Andrés murió crucificado y perseguido por defender el nombre de Jesús.

La vida de hombres como san Andrés nos enseña que seguir a Jesús es una cosa seria, ilusionante y muy muy comprometida. Probablemente a nosotros no nos vayan a pedir dar la vida por Jesús pero... ¿podemos acaso ser buenos cristianos si renunciamos a ayudar a nuestros amigos, padres, profesores y compañeros? San Andrés, el patrono de nuestro pueblo, nos demuestra que no.

¡¡Ánimo, a vivir la fiesta!! Ahora ya sabemos por qué lo hacemos. Ahora ya sabemos que detrás del nombre de san Andrés está la figura de un hombre que consumió su vida ayudando a los demás en nombre de Jesús. ¡¡Vivamos la fiesta de mañana desde esta misma clave!!

¡¡Éste es tu momento!!

Éste es tu Momento

Colegio "La Presentación"
DOMINICAS - VILLAVA

